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Con el corazón dividido en
tre el terruño que le vió nacer, y
esta Castilla-La Mancha de
nuestros días que le ha dado
sentido a su vida, llega Fernan
do Novo a la presidencia del
Consejo Social de la Universi
dad con la ilusión de conseguir
todo lo mejor. Avalado por una
obra que no se pierde en el tiem
po, este orensano de 49 años,
Licenciado en Ciencias Econó
micas y Empresariales, ha ocu
pado la dirección del Banco
Exterior en Albacete entre los
años 1975 a 1980.

Posteriormente director de
la Subcentral del Banco Exte
rior en Madrid. Desde 1983 a
1987 fue Consejero de Indus
tria, Comercio y Turismo en el
Gobierno de Castilla-La Man
cha.

Diputado Regional del PSOE,
en la actual legislatura, cargo
del que dimitió para ocupar la
Presidencia de la Caja Rural de
Albacete, ciudad en que, lo vie
jo y lo nuevo, la pincelada libe
ral y la pincelada patriarcal, la
pobreza fatal y la riqueza fata
lística se entrelazan de forma
fantástica en esta extraña déca
da de nuestro siglo.

"Tengo que decir que soy un
sentimental y que precisamente
por esa ausencia de frialdad me
parece un honor enorme presidir
el Consejo Social de la Univer
sidad, no creo que llegue a la
mentarlo nunca, o que lo lamen
ten los demás, que sería peor.

Lo primero que hay que hacer
es darle formalidad al Consejo
en toda su extensión.

¿Líneas maestras?, pues no
lo sé porque me gustaría oír a
muchos de los miembros, lo que

sí barrunto es
donde están las
dificultades,
los afanes son
fáciles de uni
ficar, van aser
muy comunes.
Como Univer
sidad en con
junto, está cla
ro que tenemos
que aumentar
disciplinas,
mejorar la in
fraestructura, y
eso llevará un
trabajo impor
tante deperse
cución y presión a todos los que
pueden resolver esos temas que
en principio pasan por la Admi
nistración Central. Pero después,
no nos engañemos, estamos en
una Universidad pluriprovincial
con Campus dispersos y que los
afanes provincianos también tie
nen que contar y unificar, ser
capaz, de que los deseos de to
dos confluyan con decisiones que
sean lo natu
ralmenteinsa
tisfactorias
para todos, eso
debe ser el
primer punto
de acierto de
este Presiden
te.

Tenemos
que hacer la
mejor Univer
sidad, con el
mayor núme
ro posible de
ofertas de
nuestros jóve
nes, o no tan
jóvenes, -la

Universidad no sólo es para los
jóvenes- hay que abrirse, tener
las mejores instalaciones, esto
parece claro, tener la mejor do
tación posible de profesorado,
que esto tampoco es sencillo en
una Universidad tan nueva como
la nuestra, esto requiere grandes
esfuerzos de todo tipo.

No estoy en contra del mul
ticampus, yo estoy convencido

Fernando
Novo en su

despacho de
la Caja Rural
de Albacete
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